



遠足へいったぞ！

5月2日の日に、遠足に出かけました。
2年生・4年生は、モリコロパークへ
3年生・6年生は、しっかりと歩いて、物見山方面へ
ゴールデンウィークの合間に、
二学年合同で実施しました。楽

しかったかな？

なお、1年生と5年生は、ほかの行事との関係
で、学校で留守番をしながら有意義に過ごしまし
た。



「時間を守ろう！」

5月16日朝会から

校長講話（一部抜粋）

「時は金なり」ということわざがあります。「時間だけは
神様が平等に与えてくださった」という有名な人の言葉
もあります。

みんなも気づいているように、時間は大切なものです
ね。それぞれ自分のものですね。

しかし、よく考えてみてください。この学校の一部の子
は、この大切な時間を失っていると同時に、他人の時間
を邪魔していますよ。それも大切な一日のスタートに！

何かわかりますよね。四月からきた校長先生が、いまいちばん気になっていること
が、朝のスタートの時間がまもれず、他の子にも迷惑をかけているのに、何回も、人
によっては毎日続けていることです。

ほんとうに腹がたちますよね。毎日きちんとやっている子からしたら、何ともおこれ
ますよね。先生はだまっていることができません。

とにかく、その日一日、みんなが気分良くスタートできるように、時間を守って、通
学団の集合場所へ行きましょう。とにかく行くのですよ。行って決められた時間に登
校できれば、すべての子が余裕をもって、これで一日をスタートできるはずですよ。

他の子に、遅れて迷惑をかけないようにしましょう。時間に遅れた子を、「いい子」と
いう人はいませんから。きっちりとやりましょう。ましてや、高学年の班長さんや副班長
さんが遅れてくるなんてありえません。と先生は思っています。

次の朝礼では、「言葉は返ってくる」という話を、ある詩の紹介とともにしたいと思っ
ています。

【体力テスト】



ありがたいですね・・・今日も！

朝から一人じゃない。それが通学団ですね。トラブルな
ど起きる可能性はありますが、基本的にはとても大切な集
団です。縦割りで、毎日近所の子が集まって、時間通りに
登校する、なんともすばらしい集団ですね。保護者の方の
理解と協力がいちばんほしい「集団」なのです。

学校公開日 6月9日（木曜） □□□□□□□□□□

どうかご都合をつけていただき、ご参加を！